



Neue, motivierte NuMetal-Band aus Hannover und Hildesheim: Alien Instant Noodle.

Neue Band mit modernem NuMetal

Alien Instant Noodle kommen voran

08. Juli 2019, Von: Redaktion, Foto(s): Pressefreigabe/AlienInstantNoodle

NuMetal und Crossover waren in den Neunzigern und um die Jahrtausendwende das ganz große Ding, aber so ganz ist natürlich die Musik, besonders von großen Bands wie Linkin Park oder Limp Bizkit nie aus dem Fokus geraten. In letzter Zeit scheint das Genre mit seinen Riffs, Grooves und Sounds gerade bei jungen Bands und Fans wieder an Bedeutung zu gewinnen. Wie bei der Ende 2017 gegründeten, aus Hannover und Hildesheim stammenden Band Alien Instant Noodle, die in diesem Jahr ihre EP „Crispy“ veröffentlicht hat und in Kürze, wie in den kommenden Monaten, einige Gigs spielen wird.

Die Musik von Limp Bizkit und der frühen Linkin Park sind offensichtlich wichtige Inspirationsquellen von Alien Instant Noodle. Die Band um Sänger Tobit Schmalstieg, die Gitarristen Eric Schumacher und Hendrik Bartens, Bassist Dennis PJ Masternak und Schlagzeuger Dale Sölting will den Zuhörer in ihre „ganz eigene Interpretation des NuMetal“ katapultieren, wie es die Musiker in ihrer offiziellen Bandinfo ausdrücken. Einen ersten Eindruck davon, wie das klingt, kann man sich mit den drei Songs der im März dieses Jahres veröffentlichten EP „Crispy“ verschaffen, die man etwa auf Spotify streamen kann.

Vor wenigen Tagen ist die EP auch auf CD erschienen, nahezu zeitgleich sind die Band-T-Shirts fertig und somit ist der Merchandise in den Startlöchern.

Die drei Songs „You Said“, „I.W.S.Y.“ und „Unexpected“ sind erste Outputs, mit denen die Band klar ihren Stil definiert und ihr Potenzial andeutet. Ausgeschöpft haben Alien Instant Noodle ihre

Möglichkeiten sicher noch nicht, da kann sich noch einiges weiterentwickeln, aber für die noch verhältnismäßig neue und junge Band aus Hannover und Hildesheim ist das ein durchaus respektabler Start.

In näherer Zukunft spielen Alien Instant Noodle einige regionale Gigs, darunter auch Auftritte bei Bandcontests. In wenigen Tagen, am 12. Juli spielt man beim „Village Rock“ in Söhlde, am 31. August beim regionalen local-heroes-Vorentscheid im Theaterhaus Hildesheim und am 13. September bei der „Metalschmiede“ im MusikZentrum in Hannover.

Die Devise für ihre Live-Shows ruft die Band ihren Fans und denen, die es vielleicht noch werden wie folgt zu: „Habt Spaß, geht ab und rockt mit Alien Instant Noodle die Stage!“

Mehr zur Band über die Links unten.

Links:

www.alieninstantnoodle.de
www.facebook.com/alieninstantnoodle

Ähnliche Artikel auf Rockszenede.de:

[Stärken und Längen](#)(19.02.2021)
[Zugänglich mit einer Portion Chaos](#)(22.01.2021)
[local heroes Finale am 30. Dezember im Stream](#)(22.12.2020)
[Gute Perspektiven für den Sommer](#)(17.12.2020)
[Fernsehreihe Musiksendung](#)(26.11.2020)

© Copyright:

Die Texte und die Fotos in diesem Artikel sind urheberrechtlich geschützt.

Weitere Infos + Nutzungsbedingungen im [Impressum](#)